

## Les shorts en classe, pour ou contre ?



Si on n'aime ni les jupes ni les robes, on met quoi ? Un short, bien sûr. Et quand les garçons ont chaud, ils ne vont pas se mettre en jupe ! Il n'y a aucune honte à mettre un short en classe, garçons ni filles.

**Loulou**

C'est mieux de mettre un short que de s'habiller en jeans et de transpirer quand il fait chaud à l'école parce que c'est l'été.

**Pierre**

Je réserve le short aux vacances, par respect pour les profs (qui continuent à s'habiller de façon correcte). Disons que l'école, ce n'est pas la plage.

**Solène**

Notre collègue interdit les vêtements au-dessus du genou ! Moi, je dis « vive la liberté » et tant pis pour le collègue !

**Zerko**